

エコトツツノ杜氏
池田 治子さん

西川運輸興業/取締役
西川 直美さん
(紙上参加)

関東運輸局/自動車交通部長
奈良 和美さん
(司会)



西川氏



奈良氏

高橋 交通渋滞の解消、エネルギー消費量の削減に貢献していくま
た。また福井県は全国でも失業率が低く、日本一幸せな県と
言われていますが、今年度はこれまで以上に求人してもドライバー
が集まらない状況です。特に長距離ドライバーは高いレベルのスキルを必要
としますので簡単には新規雇用できません。お客様には、
地球環境の保全に加えて燃料高騰、ドライバー不足の方策としてモーダルシフトを
提案しています。

池田：創立1年弱なのでまだ多角化を進める段階ではありません。我が社の一番の強みは環境に特化しているところです。取り組みが早かつたことと本気の普及活動にまい進したお陰で、低公害トラックの分野では第一人者という評価もいただいています。弊社が環境に本気で取り組んでいることが評価され、通常の商取引であれば弊社の事業規模ではなかなかお取り引きできないような大企業とも取引きさせていただき、経営も安定しました。ほかにも環境をキーワードに我が社との取引を開始してくれた理解ある荷主があり、今があります。

一番の強み 池田

その後、祖父が創業し、80年を超える歴史を持つ老舗です。会社を構える両毛地域はもとより古くから織維業が盛んな地域でした。弊社はその地場産業を中心とした企業を拡大し、6社を統合する西日本にては輸出品も一手に手掛け活動の人には況を呈していたようですが、復興に2拠点で事業は基本ですが、復興に2拠点で事業は基本になります。物がないの前後に、がら業態変更を進めていると文注するところです。

「ありがとうございます」との感謝の思いを持って経営者の道をスタートしました。

時はバブル経済崩壊で、織維業は事業撤退に拍車が掛かり、弊社は新規事業に挑戦するも赤字続きという状況でした。私は給与計算や経理処理をパートとして手伝っていましたが、03年に夫が急死し、(経営の)バトンを引き継ぐことになりました。営業や配車の仕方も分からぬ中でのスタートでしたが、社員はじめ周りの方のお陰でここまで続けることができました。

池田月

形を取っています。入社してまだ4年です。米国の大学に留学し、ソーシャルビジネスや社会事業管理を学びまし

大学卒業後、ヤマト運輸に
入社して、主人と知り合
い結婚しました。主人は東群運
送の跡取りでしたので、帰る



トラックは生活と経済のライフライン



公益社団法人
全日本トラック協会
<http://www.jta.or.jp>

都道府県トラック協会

